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［チーム反省］ 

Ｕ１０／試合では少ない人数でよく戦っていました。ただ、まだまだチームというより個人個人でのプレーが多いようで

すね。これからの課題かな！ 

Ｕ１１／年明けにある、新人戦に向けてよい経験ができました。皆の意識も少しづつアップしてきたようです。生活面で

は、まだちょっとしたきっかけでイザコザが起こります。それが子どもなのかな～とも思いますが・・・・ 

Ｕ１２／今回の合宿ではいろいろなポジションを経験し、自分たちで会話し修正していく事に挑戦しました。今後のサッ

カー（中学以降）に繋がることでしょう。 

 ［全体］ 

  ○集団生活の中で、協調性を学ぶことが出来ました。 

ケンカあり言い合いあり、そして笑える日が必ず来ます。 

それが子供の成長に繋がると思います。 

今後も私たち大人が、子供たちを見守っていきましょう！ 

 

～試合結果報告～ 

［Ｕ１０］ Ｂクラス 

～予選～  

☆第１試合目 ０－６ 串木野  ☆第２試合目  ６－０ 出水キッズ （１勝１敗で予選通過） 

～決勝Ｔ～ 

☆１回戦 ０－１ 神村Ｂ    

［Ｕ１１］ Ａクラス 

 ～予選～ 

  ☆第１試合目 １－０ 神村  ☆第２試合目 ０－２ 米ノ津東  

（３チームが 1 勝 1 敗で並ぶが、得失点の差で残念ながら予選敗退） 

～フレンドリー～ 

☆１試合目 ０－３ ポルトスパルティーダＵ－１１  ＊悪天候の為１試合のみ 

［Ｕ１２］ Ａクラス 

 ～予選～ 

  ☆第１試合目 ３－０ ポルトスパルティーダＵ－１２   

☆第２試合目 ６－０ ヴィラノーバ水俣  *１チーム棄権の為、２試合目はＴＲＭ。決勝Ｔ進出  

～決勝Ｔ～ 

☆１回戦 ３－０ 神村  ☆２回戦 １－１（ＰＫ３－５）入来  ☆最終結果ベスト８ 

 

２００９年１２月１９日～２０日（１泊２日）にかけて、長島（鹿児島）で開催されました「‘０９長島ポテトカップ争奪少年サッカー大会」

にＪＦＣ会員３３名が参加いたしました。今年は異常な程の寒波と、チーム人数がギリギリという事で、多少の不安はありましたが、

全員大きなケガ病気もなくうれしく思います。 

 今回、寒さの中で凍えながら試合をしました。この経験ができたことはこれからの子供達の成長にとって、「プラス」になったこと

でしょうね。 合宿におきましては、保護者皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします。 



 

～コーチから子供たちへの一言～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合宿お疲れ様でした。 
今回は天候に恵まれず、とても寒い中での試合でしたが、頑

張っていましたね。一人ひとりの、試合に対する取り組み方

に成長が見られた合宿でした。一方で今回の合宿では、オフ

ザピッチの悪さが目立ちました。6 年生はもうすぐ中学生、
また４・５年生も後輩を引っ張っていく立場になるので、自

覚を持って行動してほしいと思います。 

今回の合宿では、それぞれの成長した姿に感動ぞ。夜のミーティン

グでも、じっくり自分達のサッカーについて話し合いができ、充実

した合宿になったな！  
甘えは禁物だ、自分のことは自分でやろう！ 

もう、ケンカはイイじゃろー！試合には、気持ちを皆盛り上げ

て臨まんといかん・・・ゾイ 

又、人からチョーットからかわれたことに目くじらを立てず

聞き流す位の大きな心を持ってほしいの～～～ 「心」を育て

てあげたいと思うんじゃよ！ 試合は寒い中、みんな頑張って

おったな～成長した事に嬉しかった～  

新人戦に向けて皆バンガロー～ いや頑張ろうだったワイ！ 

アッハッハ・・・・ 

6年生最後の合宿で、全員揃わなかった事が少
し残念だったのう！しかしじゃの、みんなで楽

しむことが出来た。よかった！よかった！集団

生活では自分の事だけではなく、すべての事に

気遣いをもってほしいの。 
選手権もみんなで戦うのだぞ（＾ｖ＾） 



 

～合宿を終えて 感じたこと～ 

片山 拓実 中途半端にしないことと迷わないこと。回りのことを考えて行動する。 

木村 健人 サッカー面ではみんなで団結して、勝ちを目指して頑張っていきたいです。生活面では物の整理整頓をちゃんとしていきたいです。 

安武 慶修 霰の中での試合は初めてでしたが、準々決勝ではあと一歩頑張れば勝てない試合ではなかったので、この悔しさをバネに選手権では勝

ちたい。 

松田 和弥 整理整頓ができていませんでした。これからは整理整頓をしっかりしようと思います。 

歌津 那央斗 オフザピッチの時、バックの上に服を脱ぎっぱなしにしていたので、いつでもきちんとおくように心がけるようにする。 

吉本 昌史 スリッパをきちんと並べた。４年生を風呂で世話ができた。公民館で暴れないようにする。 

岸本 響 スリッパをしっかり並べるなどができていないし、マーカー、ビブスなどを持ってこなかったから直していきたいです。回りのことを

自分がしっかり見ていこうと思います。 

吉﨑 幹弥 エナメルとベンチコートがぐしゃぐしゃだった。エナメルはちゃんと並べてベンチコートはかけておくようにする。 

高木 健伍 生活面での整理整頓がちょっとできるようになりました。６年生として４，５年生に教えていきたいです。 

天本 幹士郎 トイレのスリッパ並べなどができていなかったので、今度からはきちんと並べるようにしたい。 

田中 貫太 まえの自分と比べたら、判断が早くなって、試合中に迷わなくなって、中途半端にしなくなったことに気づいた。 

小牧 峻士 試合では、パスが雑だったことと、あんまり走れてなかったことです。生活面では、バックの並べ方や、挨拶ができてなかった。 

福田 日向 みんな、夜早くねらなかった。ケンカがたくさんあった。みんなで声を出していなかった。 

村上 禄耕 ケンカが多かったので、今度の合宿で直したほうがいいなと思いました。 

片山 廉 公民館に忘れ物をしていたので今度から気をつける。ケンカがいっぱいあったから、やめた方がいいと思いました。 

望月 淳志 試合ではもっと声を出して、得点に絡んでいきたいです。守備でも失点を少なくしていきたいです。生活面ではやらないといけないこ

とはしっかりやっていきたいです。 

宮縁 大志 試合のときはみんなやる気があって良かった。生活面では又ケンカがありました。もうケンカしないでほしいです。 

松野 大智 オフザボールの動きが遅かったのでまわりを見ながらプレイしたいです。パスがざつだったのでしっかりゴロでつなぎたいです。 

松永 朝陽 ケンカが多かったから、次の合宿ではケンカをしないで仲良くしたいです。 

植村 文哉 試合中の声が出ていない。オフザボールの動きが足りない。相手に当てずパスをつないでいきたい。 

砂田 魁斗 パスをもらいにいってなかったり、声を出してなかった。ふざけて遊んでケンカになっていたので、ケンカにならないようにしたい。

下川 翔大 もめ事が少しあったけど解決できてよかったです。サッカーでは時間を決めてアップできたのでよかったです。ＤＦであまかったと思

います。 

倉岡 虎之介 ポジションの役目を果たせなくて、判断が遅かったので、練習しプレーがもっと良くなるように頑張り、ケンカをしないで楽しく過ご

せるようにしていきたいです。 

入江 荘太 気づいたことは、体でボールをとらないこと、チャンスの時にパスをしてしまったのでドリブルでいきたい。 

木村 純也 ディフェンスラインを上げることを学びました。次の試合で学んだことを活かしてみたいです。 

井上 仁 ＭＦとＤＦの間が空いていると底のスペースで何でもされると言うことが分かりました。声をだして、ＤＦラインを上げさせたい。 

江崎 諒 公民館内コーチから注意されても走って遊んでいました。トレシュとスリッパを並べたいと思います。 

林田 慎太郎 もっと走ってパスをもらえるようにしたいです。生活面では忘れ物をしないようにしたい。 

鴻江 修三 この合宿で学んだことは、靴や出したスリッパを並べて、使ったところを掃除するということです。 

坂本 侑哉 試合でボールをとられても取り返すことができました。これからも続けたい。 

渡邊 貴文 掃除や寝る時がぜんぜんできていなかったから、家で洗濯物の管理をおぼえたい。 

早﨑 樹 生活面で部屋の中で騒いでいたことです。今度からは静かに過ごしたいと思います。 



井上 怜（２年） コーチより・・・２年生１名の参加でしたが、皆とトモダチにもなれたようですね。これからも何事にも挑戦して下さいね～ありがと

う～ 

 


